

## 《年末、繁忙期 の事故防止》

- ・「急ぎ・あせり」の気持ちをおさえ…
- ・安全に運行できるスピードで！ 安全が最優先！
- ・「運転」も、「作業」も、「手抜き」をせずに、基本ルールを守りましょう
- ・「飲酒運転」の根絶

- 急ぎ・あせりは事故のもと
- 「一時停止」は、確実に
- 周囲の安全確認
- 確実な荷締め

## 《スリップ事故に注意》

危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします！  
路面凍結 スピードダウンと車間距離  
急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

## 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

### 早朝6時まえ 信号のない交差点

右折の軽乗用車にはねられ

横断歩道を歩いて渡っていた男性死亡

- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と…漫然と運転することは危険です◇
- ◇夜間は、歩行者が見えづらくなるので、「ハイビーム」を活用しましょう◇
- ◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

2025/12/1(月) 11:21

30日午前5時40分ごろ、愛知県の信号のない交差点で、右折してきた軽自動車にはねられ、横断歩道を歩いて渡っていた男性（75）が死亡しました。軽自動車を運転していた男性（31）にケガはありませんでした。

### 渋滞の最後尾の乗用車に

軽乗用車が追突、2台炎上

3台絡む玉突き事故に、けが人なし

6時間半通行止め

- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇
- ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は、死亡事故リスクが高い！◇
- ◇ながら（スマホ）運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2025/11/30(日) 14:27

30日午前10時ごろ、愛知県の中央道で渋滞で停まっていた乗用車が、後ろから軽乗用車に追突され、押し出される形で前に停まっていた別の車に突っ込みました。このうち、最初にぶつかった乗用車と軽乗用車のあわせて2台から火が出ましたが、車に乗っていた人は全員すぐに逃げ出し、事故を含めてけが人はいませんでした。現場周辺の通行止めは午後4時半に解除されました。

## 朝7時すぎ 市道で酒気帯び運転

取り締まり中の警察官が

会社員の男を現行犯逮

- ◇飲酒運転 夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加◇
- ◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

2025/12/1(月) 13:52

1日午前7時24分ごろ、福島県の市道で、酒気を帯びた状態で自家用車を運転した疑いで会社員の男（53）が、交通取り締まり中の警察官に、現行犯逮捕されました。